

**SPD Fraktion
Bezirksausschuss 15**



Trudering-Riem

**BA- Geschäftsstelle
Friedenstr. 40
81660 München
bag-ost.dir@muenchen.de**

Kunst am Bau für den Schulcampus Messestadt

Antrag

Die LH München wird gebeten, in die Entscheidung für die Kunst am Bau auf dem Schulgelände des Schulcampus Messestadt-Riem die Schulfamilien der beiden Schularten Realschule und Gymnasium einzubeziehen. Die Entscheidung für die Kunst am Bau soll dafür so lange zurückgestellt werden, bis die Schulfamilien in das neue Schulhaus eingezogen sind.

Begründung

In den Schulcampus Messestadt-Riem zieht die Werner-von-Siemens-Realschule aus Neuperlach ein, das Gymnasium wird eine Aufbauschule. D.h. auf dem Schulcampus treffen eine bereits bestehende und eine im Aufbau befindliche Schule aufeinander, für die ein Zusammenwachsen und Zusammenfinden wichtige Bausteine in einem Miteinander sind.

Die Entscheidung für die Kunst am Bau für ihre Schulen kann dort als ein identitätsstiftendes Miteinander das Zusammenwachsen auf dem Schulcampus fördern. Da dieses Zusammenwachsen Zeit braucht, sollte auf einen vorher festgesetzten Termin für die Entscheidung verzichtet werden und den Schulen die Entscheidung auch später noch ermöglicht werden.

SPD-Fraktion
Henriette Baiter
Maren Salzmänn-Brünjes